

Schülerbetriebspraktikum 2020 abgesagt!

Liebe Schüler und Schülerinnen des Jahrgangs 9, liebe Eltern,

fast alle haben einen Praktikumsplatz gefunden, viele von euch haben sich auf das Betriebspraktikum, das im Juni stattfinden sollte, gefreut und waren gespannt auf die neuen Erfahrungen, die man in so einem ungewohnten Umfeld machen kann.

Aber... aufgrund der Corona-Pandemie ist inzwischen alles anders als geplant, und so – ihr habt es sicher schon geahnt – fällt auch euer Praktikum zum vorgesehenen Zeitpunkt den veränderten Umständen zum Opfer. Das heißt im Klartext: In diesem Schuljahr wird das Betriebspraktikum NICHT durchgeführt!

Eure Praktikumsbetriebe werden von uns heute per Briefpost über die Absage informiert.

Wir als Schule werden uns bemühen, für euch Schüler und Schülerinnen alternative Möglichkeiten zu finden, durch die ihr die betriebliche Praxis kennenlernen könnt – im Rahmen eintägiger Berufsfelderkundungen, mehrtägiger Kurzpraktika oder anderem. Im Moment kann leider niemand genauer sagen, wann und wie das sein wird.

Es bleibt uns nur abzuwarten, bis wieder eine gewisse Form von Normalität im Schulleben und bei den Betrieben einkehrt – habt weiter Geduld!

Wir melden uns bei euch!

Eure Praktikums-Koordinatorinnen

Hildegard Aulenkamp und Eva Hasselmann